



SÛRETÉ FERROVIAIRE

INDEMNITÉ DE SUJÉTION ÎLE-DE-FRANCE

LA DIRECTION ÉTEND LA LISTE DES AGENTS CONCERNÉS

Le 12 février 2021, la direction de la Sûreté annonçait un plan RH reprenant un certain nombre de mesures salariales, dont l'indemnité de sujétion SUGE opérationnelle Île-de-France.

DES INÉGALITÉS DE TRAITEMENT AUSSI BIEN SUR L'ÎLE-DE-FRANCE QU'EN PROVINCE

L'UNSA-Ferroviaire avait déposé une demande de concertation immédiate (DCI) afin de demander l'attribution de cette indemnité pour l'ensemble des agents de B à D.

ET APRÈS ?

Depuis cette DCI et malgré la position de la direction de la Sûreté, l'UNSA-Ferroviaire a continué de travailler que ce soit au niveau de la direction de la Sûreté ou de la direction du Groupe public unifié afin d'obtenir des avancées pour les agents de la SUGE. ●●●

LOIN DES POSITIONS DOGMATIQUES
BRUYANTES ET DES PROMESSES
INTENABLES, L'UNSA-FERROVIAIRE
SE CONCENTRE SUR L'EFFICACITÉ
ET LE CONCRET !





LES AGENTS D'ÎLE-DE-FRANCE DÉJÀ CONCERNÉS PAR CETTE INDEMNITÉ



- › Les agents opérationnels SUGE.
- › Les agents vidéopatrouille.
- › Les experts SEF.
- › Les agents cyno défense et détection.
- › Les agents CAPM / CAPR / TAG.
- › Les agents des unités civiles.
- › Les agents du CVSI.
- › Agents opérationnels télésurveillance.
- › Agents d'escale EAR ÎDF.

LES AGENTS D'ÎLE-DE-FRANCE QUI ÉTAIENT EXCLUS DE CETTE INDEMNITÉ ET QUI LA TOUCHERONT Désormais



- › Les éducateurs canins.
- › Les moniteurs TIS permanents en DZS.
- › Les moniteurs TIP de l'Université de la Sûreté (UdSûr).
- › Les ADPX.

NOTRE PUGNACITÉ A FINI PAR PAYER, CAR LA DIRECTION DE LA SÛRETÉ VA ÉTENDRE L'INDEMNITÉ DE SUJÉTION ÎLE-DE-FRANCE À UN CERTAIN NOMBRE D'AGENTS EXCLUS DE CETTE DERNIÈRE.

1^{er}

janvier 2022 est la date à partir de laquelle les agents de la SUGE exclus de l'indemnité de sujétion ÎDF la toucheront également.

ET LES AGENTS DE LA SUGE DE PROVINCE AINSI QUE LES ACUO ?



Cette attribution est une première étape de notre démarche pragmatique pour obtenir des avancées pour les agents de la SUGE. Malgré cette avancée pour les agents concernés, l'UNSA regrette de ne rien voir arriver pour les agents de province et les

ACUO. Ces derniers méritent d'être reconnus à leur juste valeur pour leur engagement de tous les jours. L'UNSA-Ferroviaire continuera de défendre ses propositions et à travailler pour obtenir des avancées pour l'ensemble des agents de la SUGE.



UNSA-FERROVIAIRE